



Medienmitteilung

Sozialdemokratische Partei Gossau-Arnegg

Ruedi Blumer, Präsident
Parkweg 6a, 9200 Gossau

Telefon 079 465 43 07
blumer@bluewin.ch

Gossau, 3. Juli 2024

SP Gossau-Arnegg erstmals mit voller Liste

Die SP konzentriert sich voll auf die Stadtparlamentswahlen und freut sich eine starke Liste mit mehreren bekannten Persönlichkeiten präsentieren zu können.

Die SP Gossau-Arnegg tritt bei den Wahlen vom 22. September mit 15 Kandidierenden (eine nonbinäre Person, 6 Frauen und 8 Männer) an. Zwei wohnen in Arnegg und erstmals kandidieren auf der SP-Liste auch zwei Grüne. In den letzten Wochen gelang es weitere Kandidat*innen zu gewinnen. Bekannte Gesichter und neue Kandidierende aus verschiedensten Berufsfeldern und allen Alterssegmenten stehen nun auf der vollen Liste.

Zum ersten Mal für das Stadtparlament kandidiert Patrick Huber, der stadtbekannte Primarlehrer und engagierte Präsident des Claro Weltladens. Nach seinem Rücktritt aus dem Kantonsrat tritt auch Ruedi Blumer, Präsident der SP-Ortspartei, das erste Mal bei den kommunalen Parlamentswahlen an. In den letzten Wochen entschloss sich die parteilose Barbara Frei, als profunde Kennerin der Pflegebranche auf der SP-Liste zu kandidieren. Neu kandidiert Tania Villaman. Die zweifache Mutter ist in Gossau aufgewachsen und arbeitet als Drogistin im Detailhandel. Mit dem 18-jährigen Kaufmann Loris Conversano und der 24-jährigen Sozialarbeiter*in Jael Allenspach konnten zwei weitere Mitglieder der jüngsten Wählergruppe gewonnen werden.

Starke SP- Liste, um Gossau mit konstruktiven, zukunftsgerichteten Persönlichkeiten endlich voranzubringen

Das rechtsbürgerliche Parlament verfolgt seit Jahren eine lähmende Politik. Budgetrückweisungen, Projekte, die nicht vom Fleck kommen, eine rückwärtsgewandte Verkehrspolitik, zu wenig gemeinnütziger Wohnungsbau sind nur einige Beispiele für die Verzögerungstaktik der rechtsbürgerlichen Mehrheit im Stadtparlament. Es braucht dringend eine Stärkung der zukunftsorientierten und fortschrittlichen Kräfte im Stadtparlament. So wird es möglich, die sozialen und ökologischen Anliegen der Menschen in Gossau und Arnegg stärker zu berücksichtigen und voranzutreiben. Die unbefriedigende Situation bei der schulergänzenden Kinderbetreuung muss endlich angegangen werden, es braucht mehr bezahlbaren Wohnraum in der Stadt, der Fuss- und Veloverkehr sowie der Ortsbus müssen endlich entscheidend gefördert und verbessert werden.

Co-Präsidentin des kantonalen Jugendparlaments und weitere engagierte Fachpersonen.

Die SP freut sich, dass erstmals auch zwei Mitglieder der Grünen auf der SP-Liste kandidieren. Es sind dies Dominic Lüchinger, Familienvater und Softwareentwickler sowie Rebecca Meier aus Arnegg. Die Medizinstudentin ist Mitglied der Jungen Grünen und Co-Präsidentin des Jugendparlamentes SGAIAR.

Minimalziel ist, dass die drei bewährten Bisherigen die Wiederwahl schaffen und der Sitz der zurücktretenden Itta Loher gehalten werden kann. Florian Kobler, Kantonsrat und Präsident des

kant. Gewerkschaftsbund betont, dass es ihm eine Herzensangelegenheit ist, weiterhin im Gossauer Stadtparlament mitzuwirken, um die zukunftsorientierten Kräfte in Gossau/Arnegg zu stärken. Werner Bischofberger und Marco Broger wollen ihre aktive und engagierte Arbeit im Parlament, sowie in der Baukommission, als auch in der GPK fortführen. Mit der attraktiven Liste, mit Personen aus verschiedensten Berufsfeldern, soll der vierte Sitz gehalten werden und im besten Fall ein fünfter dazu gewonnen werden.

Bereits seit einiger Zeit bekannt sind die Kandidaturen von Annette Eugster, Sandra Kümin, Ann-Marie Seitz-Hofer und Fabio Bertschinger

Auf eine Kandidatur für den Schulrat und den Stadtrat verzichtet die SP.

Freundliche Grüsse
Ruedi Blumer, Präsident

SP-Liste Stadtparlament

<i>Florian Kobler, bisher</i>	<i>1978</i>	<i>Geschäftsführer, Präsident kant. Gewerkschaftsbund, Kantonsrat</i>
<i>Werner Bischofberger, bisher</i>	<i>1950</i>	<i>Primarlehrer / Schulleiter Arnegg</i>
<i>Marco Broger, bisher</i>	<i>1998</i>	<i>Kaufmann EFZ, Student Law & Economics HSG</i>
<i>Rebecca Meier</i>	<i>2002</i>	<i>Medizinstudentin, Co-Präsidentin Jugendparlament, Junge Grüne, Arnegg</i>
<i>Annette Eugster</i>	<i>2004</i>	<i>Studentin</i>
<i>Sandra Kümin</i>	<i>1984</i>	<i>Kindergärtnerin / Heilpädagogin</i>
<i>Patrick Huber</i>	<i>1959</i>	<i>Primarlehrer, Präsident Claro Weltladen</i>
<i>Loris Conversano</i>	<i>2005</i>	<i>Kaufmann EFZ</i>
<i>Ruedi Blumer</i>	<i>1957</i>	<i>Schulleiter, Verbandspräsident, Alt-Kantonsrat</i>
<i>Tania Villaman</i>	<i>1980</i>	<i>Drogistin</i>
<i>Barbara Frei</i>	<i>1982</i>	<i>Dipl. Pflegefachfrau FH, Verantw. Höhere Berufsbildung Gesundheit OdA</i>
<i>Dominic Lüchinger</i>	<i>1983</i>	<i>Softwareentwickler, Vorstand Mieterverband Deutschschweiz</i>
<i>Jael Allenspach</i>	<i>2000</i>	<i>Sozialarbeiter*in</i>
<i>Ann-Marie Seitz-Hofer</i>	<i>1957</i>	<i>Heilpädagogin und Musiklehrerin</i>
<i>Fabio Bertschinger</i>	<i>1988</i>	<i>Teamleiter Rechnungswesen</i>